

## Gute Zeiten für den Vogelpark Linkenheim-Hochstetten

Die Hauptversammlung des Vereins am 22.03.2019 nahm einen harmonischen Verlauf und alle Ämter der Verwaltung konnten zum Wohle des Vereins besetzt werden.

Der Vogelpark entwickelt sich dank fleißiger Hände immer mehr zu einem Erholungsort und Ausflugsziel für Jung und Alt.

Es ist Zeit, „**danke**“ zu sagen – den ehrenamtlichen Helfern und den Spendern für den Erhalt des Vogelparks. Danke sagen wir an dieser Stelle auch der **EnBW** für das Abbauen und Neuerrichten eines beschädigten Mastes mit Storchennest, bevor die Störche aus dem Süden zurückkehrten. Danken möchten wir **Uwe Kugler** für Forstarbeiten auf dem Gelände. Unser Dank gilt auch der Firma **Alexander Bohrer** für die Reparatur unserer Spendenkasse am Eingang, und wir danken im voraus **Maximilian Ritz** für das Ausheben des Ententeiches in Kürze.